



**Concluyó Primer Ministro cubano visita oficial al Congo**



***Un especial encuentro con una representación de los colaboradores cubanos del sector de la Salud Pública, selló la visita oficial del miembro del Buró Político y primer ministro, Manuel Marrero Cruz, a la República del Congo***

**Yuniel Labacena Romero, 19 de Marzo de 2025**

BRAZZAVILLE, República del Congo.— Ha sido una visita exitosa, que permitirá consolidar nuestras relaciones económicas, comerciales y de cooperación y elevarlas al mismo nivel de las políticas, afirmó este miércoles en la mañana (hora local), el miembro del Buró Político y primer ministro, Manuel Marrero Cruz, al despedirse de su homólogo Anatole Collinet Makosso, quien lo acompañó en el aeropuerto internacional Maya-Maya.

Además, se refirió «a la hospitalidad y el cariño sincero» recibido durante estos días en el Congo, donde se reunió con las principales autoridades del país, en otra muestra fehaciente de los entrañables lazos de sangre, historia, cultura y solidaridad permanentes que nos unen por más de 60 años.



**Foto: Estudios Revolución**

Poco antes, un especial encuentro con quienes aquí salvan vidas, con una representación de los colaboradores cubanos del sector de la Salud Pública, sellaba la visita oficial del Jefe de Gobierno a esta nación hermana. A ellos, transmitió «la admiración y cariño» por la noble labor que desarrollan en este país africano.

Durante el intercambio —acompañado por José Angel Portal Miranda, ministro de Salud Pública—, Marrero Cruz aseguró que era «muy meritorio el trabajo de ustedes. Mientras los enemigos de la Revolución pretenden desacreditar la labor de los médicos cubanos, ustedes llevan salud al mundo».



*Foto: Estudios Revolución*

Por su parte, nuestros colaboradores, quienes hoy prestan servicios en cuatro regiones del país, compartieron sus experiencias y la misión que realizan en estrecho vínculo con los profesionales congoleños, muchos de ellos formados en nuestro país. Además, ratificaron su compromiso de seguir salvando vidas «donde sea necesario».

La colaboración médica cubana en el Congo se remonta a 1965. Desde entonces más de 500 profesionales han llegado hasta aquí y se han atendido más de 631 000 pacientes. Además, existe un alto reconocimiento de la población y autoridades congoleñas por nuestros internacionalistas.

En el encuentro participaron, además, Déborah Rivas Saavedra, viceministra de Comercio Exterior y la Inversión Extranjera; Carlos Miguel Pereira Hernández, director general de Asuntos Bilaterales del Ministerio de Relaciones Exteriores, así como Indira Nápoles Coello, embajadora de Cuba en la República del Congo.



Foto: Estudios Revolución